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Gütersloh, 30.08.2022 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für den 
Rat am 02.09.2022 unter TOP 12 „Fragen der 
Ratsmitglieder“ 

 
Sehr geehrter Herr Morkes, 
 
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt unter TOP 12 „Fragen der Ratsmitglieder“ im Rat 
am 02.09.2022 die folgenden Fragen: 

• Hat der Bürgermeister bzw. die Verwaltung den Beschluss vom 23.06.2022 zur Ausübung 
des Ankaufsrechts für das Postareal umgesetzt und ist der Ankauf inzwischen vollzogen?  

• Ist der Ankauf rechtskräftig? Ist der Eintrag der Stadt als Eigentümerin in das Grundbuch 
erfolgt?  

• Wie sehen der Zeitplan und die Organisation des weiteren Prozesses zur Entwicklung 
des Postareals aus? 

• Aus der Presse war zu erfahren, dass Firma Hagedorn nach wie vor an der Realisierung 
des Projektes interessiert ist, hat es dahingehende Gespräche mit der Verwaltung oder 
dem Bürgermeister gegeben? 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Birgit Niemann-Hollatz  Gitte Trostmann 
Fraktionssprecherin   Fraktionssprecherin 
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